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豊橋市表彰
豊橋市教育・体育・文化表彰
豊橋市社会福祉活動顕彰

令和元年度

　豊橋市表彰は、多年に渡り市議会議員を務められ、市政に功労のあった方を自治
功労者として、市勢の発展や市民福祉の増進に貢献された方を市勢功労者として表
彰するものです。また、豊橋市教育・体育・文化表彰は各分野の振興・発展に貢献
された方を表彰し、豊橋市社会福祉活動顕彰は、社会福祉に貢献された方を顕彰す
るものです。
※敬称略。年齢は、8月1日㈭現在

員が真剣に街づくりを考える

　

豊橋市表彰 自治功労者
【6 期 24 年】

橋からトップアスリートを

恵を出すことで街づくりを

藤原 孝夫 （61歳）

ポーツが地域のコミュニティーを作る

豊

　

豊橋市表彰 自治功労者
【6 期 22 年】

鈴木 道夫 （73歳）

　
深山 周三 （65歳）

豊橋市表彰 自治功労者
【4 期 16 年】

知ス

　

豊橋市表彰 市勢功労者
【体育振興】

議

神野 紀郎 （82歳）

問合せ : 秘書課（☎ 51・2006）

　議会提案の政策条例を制
定した際には、市民のみなさ
んや他の議員、市職員との
話し合いを何度も重ね、よ
り良い条例の制定に向けて
努力しました。議長として、
市議会の権能の強化を目指
し、行動しましたが、議員
にとって最も大事なことは、
情熱を持ち根気強く取り組
むことです。今後も議員が
まちづくりに向き合う姿を
見守り続けたいです。

　人や物の移動に欠かすこ
とのできない交通環境の整
備に力を入れて取り組んで
きました。例えば、交通量
の多い往完町の交差点の改
善には、特に知恵を出す必
要があり、道路の構造など
を見直した結果、市民から
利便性が上がったと評価を
いただくことができました。
今後は、働く意欲と元気の
ある定年退職者の居場所づ
くりを進めていきます。

　スポーツには、一体感を
生み出す大きな影響力があ
り、それを伝える活動をし
て き ま し た。 時 代 と 共 に、
スポーツが学校で学ぶもの
から、生涯を通して楽しむ
ものに変わっていく中で、
高齢者でも楽しめる機会づ
くりにも取り組んできまし
た。これからも、スポーツ
でつながる地域のコミュニ
ティーづくりを推進してい
きたいです。

　スポーツ施設の充実やアス
リートの育成など、スポーツ
振興に力を入れてきました。
アクアリーナ豊橋のスケート
場建設には、議会での議論を
重ね、建設に至り、結果的に
鈴木明子選手によるフィギュ
アスケート教室の開催など、
次世代アスリートの育成につ
ながりました。新アリーナの
建設の議論からは離れます
が、今後の動きを楽しみにし
ています。　



11 広報とよはし 令和元年8月

護司の定数を守り続ける責任

　

豊橋市表彰 市勢功労者
【社会福祉】

石倉 健治 （75歳）

　

豊橋市表彰 市勢功労者
【環境保全】

中西 正 （70歳）　

豊橋市表彰 市勢功労者
【産業振興】

大羽 恭史 （69歳）

　
山口 堅三 （66歳）

近な自然の面白さを知ってほしい

豊橋市表彰 市勢功労者
【保健衛生】

い世代の課題解決能力を育てる若 身

保と口の健康で生涯元気に歯
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　罪を犯した人が、更生し
て社会復帰するために寄り
添い、支える保護司ですが、
自治体ごとに必要な定員が
決められています。その定
員を下回らないよう、やり
がいと魅力を伝える活動を
してきました。更生保護大
会という大きな行事の開催
に携わることで得たやりが
いや、保護司会だよりの創
刊にまい進した経験などを、
今後も伝えていきたいです。

　市民の健康寿命の延伸を目
指し、歯と口の健康の啓発に
取り組んできました。歯科口
腔保健推進条例の制定には、
専門家として意見を提案し、
今後の予防歯科の推進に尽力
しました。また、歯科衛生士
専門学校の校長として、歯科
衛生士の育成にも力を入れて
きました。今後も、歯科医師
会や歯科衛生士専門学校での
集まりを通じ、人材育成に携
わっていきたいです。

　豊かな自然に囲まれた豊
橋で、自然を守り、その面
白さを伝えるネイチャーボ
ランティアの普及に取り組
んできました。豊橋は、岩
屋緑地や葦毛湿原だけでな
く、身近な公園などでも自然
に触れ合うことができます。
最近では家の中で遊ぶ子ど
もが増えましたが、一歩外
に出て自然と触れ合う楽し
さを、これからも子どもた
ちに伝えていきたいです。

　豊橋商工会議所の食品業
部会という複数の企業が集
まる場所を、若い世代が気
軽に情報交換したり、相互
の工場視察をしたりする交
流の場に変えました。他社
の実情を積極的に知ること
で、 自 社 の 課 題 を 見 付 け、
解決する能力が育つと考え
ます。今後は、漬物業界や
農業を元気にするような取
り組みにも挑戦していきた
いです。




